

## Capacitación en Cauquenes

# Programa de Atención Domiciliaria para Personas con Dependencia Severa

El Programa de Atención Domiciliaria para Personas con Dependencia Severa del Cesfam Armando Williams, perteneciente al departamento de salud municipal, realizó una significativa jornada de capacitación para cuidadoras, la tarde de este jueves.

La actividad se desarrolló en el auditorio del Centro de Formación Técnica San Agustín y contó con la presencia de la directora del Cesfam Armando Williams,



Beatriz Aravena y la encargada del programa, Camila Gómez junto a su equipo.

Durante la jornada, participó todo el equipo de profesionales en la capacitación sobre signos vitales, fortaleciendo herramientas clave para el cuidado diario. Además, contamos con la valiosa presencia del abogado Rodrigo León, quien abordó los derechos y asuntos legales que tienen las cuidadoras.

